

## LA LETTRE

# Truffle illumine Photon de 1 MEuro(s)

La Lettre Capital Finance n° 898 | 08 Septembre 2008 | page 4

En misant 1 MEuro(s), Truffle Capital vient de rejoindre EDF Energies Nouvelles et les fondateurs au capital de Photon Power Technologies (PPT). Créé l'an dernier, non loin de Lyon, par Roland Barthez, un ancien dirigeant de Tenesol, cet installateur solaire a su profiter de la vogue pour ses produits : dès la première année, son chiffre d'affaires s'est établi à 8 MEuro(s). Fort désormais d'une centaine de salariés, il compte le quintupler cette année. Une croissance effrénée qui l'emporte sur celle du marché, que l'investisseur estime à 35 %. Dans ce climat, où la pénurie de silicium freine la croissance, la jeune pousse s'est ménagé un réservoir de croissance, en acquérant 25 % du capital de Silicium de Provence (Silpro), qui prépare une usine dans les Alpes-de-Haute-Provence. Elle compte sur un contrat avec Silpro pour s'assurer des fournitures à des prix pré-négociés à partir de 2010. Ce qui devrait lui garantir également une forte rentabilité - à moins d'un retournement du marché du silicium, d'ici là.

Truffle Capital : Jean-François Fourt - Conseils juridiques : investisseur : Rawlings Giles Sher (Jean-Luc Elhoueiss) ; société : Emmanuel Kaepelin

Écrit par J.R.